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ご意見 

・太極拳のようなスローポーズも取り入れてほしい 

・ダンス（エアロや ZUMBA）や音楽に合わせて行うゲーム等を取り入れて

ほしい 

回 答 
 各教室、皆様のニーズや流行に合わせて工夫を凝らすとともに、皆様のニー

ズにお応えできるよう、更に職員の資質の向上に努めてまいります。 

ご意見 

・健康づくり教室の中にストレッチやトレーニングを主にしたプログラムが

ほしい 

・１９時以降の実技教室を増やしてほしい 

・子どものバレーボール、バドミントンの教室がほしい 

・チアダンス、バトンの教室がほしい 

・週 2 回教室に通っていると振替をする教室が他館になることが多いので、

同体育館内で振替ができるように種目を増やしてほしい 

・ヨガに通っているが週 2回で他の曜日でも開催してほしい 

・就学前の子どもが参加できる教室を増やしてほしい 

・１９時台のバドミントンをもう 1日増やしてほしい 

・バドミントンのクラス分け（中級クラス）を作ってほしい 

回 答 

木曜日の「さわやか元気体操」は、ストレッチやトレーニングを主にしてお

りますので、是非ご参加ください。新規教室の開催に関しましては、現在のプ

ログラムの都合上難しくはありますが、来年度のプログラム編成に向けて検討

してまいります。 

ご意見 ・教室の時間が短いのでもう少し長くしてほしい 

回 答 

現在のプログラムの都合上、教室の時間を長くすることは困難でありますが、

ご意見を参考に今後のプログラム編成の際の参考とさせていただきます。 

また、体操教室に関しましては４０分の教室から７０分の教室までございま

すので、そちらの参加も是非ご検討ください。 

ご意見 

・体操の教室でなわとび、卓球を増やしてほしい 

・卓球の教室でもう少しラリー（ゲーム）の時間を増やしてほしい 

・卓球の教室でダブルスが少ないから増やしてほしい 

・練習の時間が少ない 

回 答 

 各教室担当指導員が工夫を凝らして教室を展開しております。皆様のご要望

に可能な限りお応えし、ご満足いただけるような教室展開に職員一同努めてま

いりますので、何かありましたら気軽に職員にお伝えください。 



ご意見 
・ひきしめエクササイズのボールの空気が抜けているのが多数ある 

・もっと跳ねるトランポリンが欲しい 

回 答 

 用品用具の不備に関しましてご迷惑をおかけし申し訳ございません。器具の

整備や修繕は職員が行っておりますが、お気づきの点がございましたらその都

度職員にお申し付けください。 

 トランポリンに関しましては、予算の都合上、トランポリンの購入の予定は

ございませんが、スプリングの交換等、可能な範囲で修繕等対応させていただ

きます。 

ご意見 

・指導員の声がマイクに響き聞こえにくい 

・説明が聞き取りにくい 

・体操に来ているのに、ゲームの時間が長すぎる 

・説明が長く遊ぶ時間が少ない 

回 答 

指導員の声量等に関しましては、皆様にハッキリと説明などが届きますよう

努めてまいります。 

指導内容につきましては、可能な限りニーズに合わせた内容を職員一同熟考

し、教室にご参加いただきました皆様にご満足いただけるよう努めてまいりま

す。 

ご意見 
・トランポリンの教室で跳んでいる子を見る先生とは別に、あと 1 人フリー

の先生がいればスムーズにトランポリンを教えられるのではないか 

回 答 
 申し訳ございませんが、人員の都合上トランポリンの教室中にフリーの職員

を配置することはできかねます。ご理解、ご協力をお願いいたします。 

ご意見 ・教室開始時の説明で服装、時間、ガム等の注意をしてほしい 

回 答 
各期の 1 回目で諸注意をさせていただいておりますが、今後はその都度お声

掛けさせていただきます。 

ご意見 ・健康づくり教室の申込回数を年 2回にしてほしい 

回 答 

健康づくり教室に関しまして、新規受講生が入講しやすい環境づくりと、夏

休み等運動に適さない環境下の期間を空ける目的として年３期制を設けており

ます。ご理解、ご協力をお願いいたします。 

ご意見 ・皆さんの名前を覚えたい。毎回ではなくてもいいので出席をとってほしい 

回 答 
 申し訳ございませんが、個人情報保護の観点もございますので控えておりま

す。ご理解いただきますようお願いいたします。 

ご意見 
・年度替わりと 8月度のスクールの休み期間にイベントがあると嬉しい 

・夏休みに教室を開催してほしい 

回 答 

 今年度、幼児の体力測定を７月と３月に予定しており、大人の教室はサルー

スサマー短期教室や、８月度のみご参加いただけるビジター制度を実施いたし

ますので、是非そちらの教室にご参加ください。 

その他のイベントに関しましては、たくさんの方にご参加いただけるイベン



トの実施等を皆様方のニーズに合わせ検討してまいります。 

ご意見 
・子ども（小学生）が自由にバドミントン、テニス、卓球が出来たらいいと 

思う 

回 答 

 体育館の空き時間を利用しスポーツプラザ（一般開放）を行っております。 

ピン球やラケットをご持参いただいた上で、小学生のお子様は１回１００円で

ご利用いただけますので、是非そちらにご参加ください。 

ご意見 ・２階の扉や窓を開放して空気の循環をしてほしい 

回 答 
 防犯上の観点から解放できない扉もありますが、気候に合わせて窓を開放し

空気の循環を図ってまいります。 

ご意見 

【貸館】 

・平日ももっと使いたい 

・予約が取りにくい 

回 答 

 平日に関しましては市民の方への健康づくりのための教室を実施しておりま

す。申し訳ございませんが、日曜・祝日にご利用いただきますようお願いいた

します。 

 予約方法に関しまして、不明な点等ございましたらお気軽に職員にお申し出

ください。 

ご意見 
・柔道場を残してほしい 

・柔道場がなくなると困る 

回 答 
 公共施設マネジメント計画による「大庄健康ふれあい体育館」の建設に関し

ましては、柔剣道場を設置していただくようこちらからもお願いしております。 

ご意見 
・バドミントンの教室中室内が明るくシャトルが見えにくいためカーテンを

閉めてほしい 

回 答 

明るい時間帯の教室では基本的にカーテンを閉めて行っておりますが、隙間

やまぶしい箇所がございましたらその都度職員にお申し付けいただきますよう

お願いいたします。 

 


